

札幌

# 協 動 フラッシュ 福祉会

2018年 11月

第211号  
(禁無断転載)

発行所 札幌市北区篠路町福移 147番地36 社会福祉法人 札幌協働福祉会

社会福祉法人 札幌協働福祉会

## 「創立40周年記念祝賀会」が盛大に！

2018年11月4日(日) 拓北・あいの里地区センターで



▲「さらに50周年をめざし」と協力会の牧野秋夫・会長が挨拶

### 創立40周年記念祝賀会

社会福祉法人 札幌協働福祉会

宮野英隆・理事長

□2018年11月4日(日)午後、札幌協働福祉会は創立40周年記念行事として、日頃から地域で私たちの活動を支えて下されているたくさんの皆様方、そして父母の皆様方と法人スタッフも参加し「創立40周年記念祝賀会」を拓北・あいの里地区センターで開きました。

祝賀会の冒頭あいさつで、札幌協働福祉会・宮野英隆理事長は40年前を振り返り、地域の皆様方の理解で様々な困難を乗り越え今がある事を感謝の気持ちを込め話されました。(写真)



江戸寄席芸・宝玉斎こん太

◆ ご来賓あいさつ ◆

上田文雄様  
前札幌市長

△ 会長・荒洋一様  
△ 北海道知的障がい協会



村松正海様  
元札幌市議会議員



▲「拓北・あいの里連合町内会」の近藤幸一会長が「乾杯」のご発声



### テーブルを飾った枝元メニュー

今回の記念式典の食事、130食分を手造りで用意された料理研究家の枝元 なほみ様も皆さんのテーブルをマイクを持ちながら回り「食べることが大事、生きる事とくっついています」と分かりやすい言葉で語りかけて下さいました



厨房で枝元さん(写真上)、会場の皆さんとも気軽に(写真右)